

# Artistas locales y nacionales exponen sus obras en edificio municipal de Santo Domingo

Durante casi un mes se desarrollará el festival "Art Fest 2024, Amor y Vida", que fue lanzado ayer en la comuna parque.

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl

El edificio de la Municipalidad de Santo Domingo se convirtió en escenario para acoger al "Art Fest 2024, Amor y Vida", un festival cultural de casi un mes de duración que presenta las obras de una decena de artistas locales y nacionales.

Según anunció el municipio, los autores desarrollan diversas disciplinas artísticas y se irán rotando en grupos, para exponer su trabajo en los pasillos y hall central de la municipalidad.

Asimismo, se creó una instalación dinámica frente al acceso principal del edificio consistorial, donde las personas podrán colgar mensajes de amor, que, con el paso de los días, irá cambiando por acción del viento, la lluvia y de los propios mensajes.

En la inauguración del Art Fest, el alcalde Dino Lotito explicó que "nos motiva entregar espacios para la comunidad, democratizándolos, porque acercar la cultura es fundamental para lograr una buena calidad de vida, y, por eso, se debe promover



EL ALCALDE LOTITO Y LOS ARTISTAS EN LA INAUGURACIÓN DEL FESTIVAL CULTURAL.

todo el año, no solo en las áreas verdes, el campo o la playa como escenario".

El jefe comunal destacó que "desde que nos cambiamos a este edificio consistorial, también hemos querido imprimirle un sello de apertura y de lugar de encuentro, con exposi-

## 16.00

horas de los viernes habrá visitas guiadas. Inscripciones en el ministerio [www.santodomingo.cl/artfest2024](http://www.santodomingo.cl/artfest2024).

ciones de emprendedores, ceremonias, torneos de ajedrez y múltiples actividades en la explanada, además de charlas, seminarios y presentaciones de libros o de documentales en nuestro auditorio".

"Ahora quisimos ir más allá y darle nuevos usos al



LAS OBRAS SE EXPONEN EN EL EDIFICIO CONSISTORIAL.

edificio, que pertenece a todos, tal como ocurrió en mayo, con el Día de los Patrimonios, donde, por primera vez, utilizamos los pasillos y halls del edificio para recibir a la comunidad durante un fin de semana", recordó.

El alcalde Lotito sostuvo que "hoy (ayer) logramos otro hito en esa senda, al inaugurar la primera versión de Art Fest" y reconoció que está confiado en que será un éxito, por la variedad y alto nivel de los artistas, así como "por la dedicación y cariño puestos en esta novedosa propuesta".

Las primeras en exponer fueron Katherine

Orozco, artista visual de la comuna anfitriona, y Katherine Barraza, autora textil oriunda de San Antonio, quien valoró el hecho de contar con un espacio municipal para acercar el arte a la comunidad.

La ceremonia inaugural fue presidida por el concejal Fernando Cornejo, en su calidad de alcalde protocolar, y tuvo como maestro de ceremonias al creador de Art Fest, el arquitecto Jaime Silva, funcionario de la municipalidad de Santo Domingo, quien invitó a ver más de una vez las obras, para que los visitantes se encuentren con diferentes mensajes en cada ocasión. ✪